
西貢區議會 

主席及全體會員: 

2018 年 1 月 2 日 

西貢區議會會議提出動議 

要求政府研究及落實各專營巴士公司合作的轉乘優惠，以解決巴士轉乘

站缺乏轉乘車的局面，全面發揮轉乘站的功能。 

內容： 

將軍澳屋邨林立，對各巴士服務的需求日益增加。居民會選擇乘搭九巴或新巴，

由將軍澳前往各區，但是有一些地方是將軍澳沒有直接車可以到達，例如新巴是

主要經營調景嶺路線的巴士公司，然而新巴卻沒有於調景嶺增設前往大埔的巴士

路線，因此居民如要前往，就要先乘坐新巴 796P 到九龍灣，再轉乘九巴 74X 才

能到達。雖然港鐵路線四通八達，但仍不減居民對不同專營巴士服務的需求，本

人曾在 2015 年 7 月 7 日動議「要求九巴及新巴提供轉乘優惠」，但各公司都以商

業上操作困難為由推搪，令市民長期承受昂貴的車資，故再次要求研究各巴士公

司合作推出轉乘優惠的可行性。 

動議： 

要求政府研究及落實各專營巴士公司合作的轉乘優惠，以解決巴士轉乘站缺乏

轉乘車的局面，全面發揮轉乘站的功能。 

提呈 2018 年 1 月 2 日日西貢區議會大會討論。 

_________________  

動議：陳繼偉議員 

_________________  _________________  _________________  

和議：方國珊議員 張美雄議員  張展鵬議員 
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